



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/29440

22/02/2018

76477

**AUTOR/A:** MAURA BARANDIARÁN, Fernando (GCS)

### RESPUESTA:

El desplazamiento del Embajador de España en Cuba al cementerio de Santa Ifigenia se enmarca en la visita que realizó a la ciudad de Santiago de Cuba, que tenía objetivos de carácter consular, cultural, económicos y de cooperación al desarrollo. Conocer el cementerio es algo muy común para la mayoría de los Embajadores acreditados en Cuba cuando se desplazan a Santiago. En el mencionado cementerio, el Embajador rindió homenaje a los españoles caídos en 1898 en las batallas de El Caney y de la Loma de San Juan. Además, y acompañado del protocolo cubano, visitó las tumbas de José Martí y la de Fidel Castro, como es habitual en visitas oficiales de Embajadores acreditados en Cuba.

La actividad de los representantes diplomáticos se desarrolla con pleno respeto de las leyes y usos locales y su participación en actos públicos, organizados por el protocolo oficial, en absoluto puede interpretarse como posicionamiento ideológico en sentido alguno.

Madrid, 09 de mayo de 2018